



The Yellow Stars

Kommendes Wochenende :

Nidrum ganz im Zeichen der Musik

Nidrum. — Große musikalische Ereignisse künden sich, wie wir schon berichtet haben, im schönen Blumenort Nidrum an. Anlässlich des 70jährigen Bestehens des Musikvereins »Eintracht« Nidrum, organisiert der Verein am 23. und 24. Juni ein großes Musikfest. 38 Vereine aus der näheren und weiteren Umgebung haben bereits ihre Mitwirkung zugesagt und werden mit der ganzen Dorfgemeinschaft dieses Geburtsjubiläum gebührend feiern.

Der Beginn der Feierlichkeiten findet am Samstagabend statt. Nach der Begrüßung durch den Vereinspräsidenten wird die »Royale Harmonie Les Echos de la Roer« aus Sourbrodt die Nationalhymnen vortragen. Anschließend folgen die musikalischen Darbietungen der verschiedenen Gastvereine. Nach dem konzertanten Teil des Abends wird die beliebte »Non Stop Band« zum Tanz aufspielen.

Am Sonntag, dem 24. Juni, beginnt das Fest mit einem feierlichen Kirch-

gang. Nach der Kranzniederlegung am Gefangenenendenkmal begleiten die Ortsvereine den Jubelverein zum Festzelt, in dem ein gemütlicher Frühschoppen stattfinden wird. Bei dieser Gelegenheit wird auch die Ehrung der Jubilare vorgenommen. Es sind deren sechzehn an der Zahl, die dem Verein lange Jahre hindurch treu geblieben sind und noch stets aktiv im Verein tätig sind.

Zum Frühschoppen spielt keine geringere Band als die bestbekanntesten und von allen gern gehörten »Alpenländer«.

Am Nachmittag bildet ein großer Festzug mit anschließenden Darbietungen den Höhepunkt des Festes. Auch die Sportinteressenten werden an diesem Nachmittag auf ihre Kosten kommen; denn die Turnvereine aus Bütgenbach, Weywertz, Elsenborn und Nidrum sorgen auf der Festwiese für Unterhaltung.

Um 18 Uhr gebinnt ein großer Abschlußball mit dem bekannten Orchester »The Yellow Stars«.





Die Non-Stop-Band



Die Alpenländer